



Mauricio De Souza en Westfield

Teatro Si, la organización si fines de lucro que suele presentar eventos artísticos en los locales de la West Art & Music Gallery, localizada en el número 111 de Quimby Street, en Westfield, anunció que el próximo 27 de mayo subirá al escenario el aclamado percusionista de Jazz Mauricio De Souza y su grupo BOSSA BRASIL.

Esta presentación de De Souza incluirá obras clásicas del jazz brasileño pero con arreglos atractivos y sofisticados. Igualmente incluirá composiciones originales y números de Tom Jobim, Milton Nascimento y otros grandes. El grupo interpreta música instrumental en un formato de quinteto con configuraciones de instrumentos que combinan bajo, batería, piano, vibráfono, y saxofón.

Durante los últimos 12 años Mauricio de Souza se ha mantenido al frente de sus propias agrupaciones. Souza es un músico de mucho talento con dos discos grabados y presentacio-



nes en Blue Note (New York), the Whitney Museum, Saint Peter's Church, Jazz at Kitano Hotel, Garage Jazz Restaurant, NJPAC, Red Bank Jazz and Blues Festival, y en el Westfield Sweet Sounds Downtown Jazz Festival.

El grupo está integrado por Dmitry Baevsky (saxo alto), Jerry Weir (vibráfono), Bob Rodrí-

guez (piano), Gary Mazzaroppi (bajo) y Mauricio de Souza (batería).

La música de De Souza se escucha en estaciones de radio tan populares como WBGO, Sirius XM, Pandora, Music Choice, y otras muchas emisoras de Estados Unidos, Canadá, Brasil, Islas Canarias, y otros países.

El costo de los boletos es \$20 y pueden adqui-

Un Emocionante Documental se estrena en Union City: "Bahía de Cochinos, Nuestra Perspectiva"

(Union City, NJ) La Ciudad de Union City, el Alcalde Brian P. Stack y la Junta de Comisionados presentan el estreno mundial del documental "Bahía de Cochinos, Nuestra perspectiva" el Miércoles, 25 de mayo 2016 a las 7:00 PM en el Union City Performing Arts Center, 2500 Kennedy Boulevard, Union City, NJ. La entrada es gratuita. Se servirán refrigerios. Estacionamiento gratis en el parqueadero localizado en la calle 23 entre Avenidas Summit y Kerrigan. El reparto y equipo de la película estarán presentes.

"Bahía de Cochinos, Nuestra perspectiva" es una película documental sobre la Bahía de Cochinos representada a través de los ojos de exiliados cubanos que participaron en la invasión. Ahora, muchos años después, contemplan los acontecimientos y comparten sus historias y

rirse visitando el sitio electrónico BrownPaperTickets.com. Para hacer reservas y recibir más detalle se recomienda llamar al 908-301-9496. Los boletos también pueden ser comprado personalmente en la West Art & Music Gallery.



sentimientos individuales. Esa historia tiene un precio, un precio que les preguntamos si estarían dispuestos a pagar de nuevo. Cuando todo está dicho y hecho, ¿están estos últimos invasores resentidos? ¿Le echan la culpa a alguien? ¿Quién perdió más en la invasión de Bahía de Cochinos, los exiliados, los cubanos revolucionarios, o el pueblo de Cuba? Esta es una nueva narración de esta

historia, y se cuenta con profunda emoción.

La película cuenta con el testimonio de los miembros de la Brigada 2506: Ángel Casabona, Isidoro López, Ricardo M. Montero, Raúl Puig, y Alvin Ross; así como con Sergio Gatria, director del Cuban Information Center. Sus historias son conmovedoras y arrojan luz sobre la traicionada invasión de Bahía de Cochinos. La película posiblemente crea-

rá un diálogo serio sobre lo que realmente sucedió detrás de los acontecimientos que condujeron a la invasión y sus consecuencias posteriores.

"Bahía de Cochinos, Nuestra perspectiva" está dirigida por el reconocido director cubano, Ricardo Bacallao con Lucio Fernandez; producida por MeLu Films y The Grace Theatre Workshop, Inc.; Megan Fernandez, Productora Ejecutiva.

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982
"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Fiestas de Quince
- Despedidas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Banquetes
- Bautizos
- Fiestas de Empresas
- Instituciones
- Cualquier Ocasión





Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL 908-686-4696

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visitenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com

Una vez al año no hace daño (2)

Si en la primera parte quedaron historias por concluir, en Uno al año no hace daño 2, se retoman con todo y personajes, para deleitar con las ocurrencias de los habitantes del barrio Las delicias.

Con un guión del libretista, director y productor Dago García la trama sigue nuevamente al joven Marcos, que pretende demostrar su teoría de que el alcohol y la fiesta se llevan bien cuando se trata de pasar un buen momento en las populares fiestas que son parte de la vida del pueblo colombiano.

Comedia costumbrista que sin más pretensión que divertir, retrata situaciones comunes de la idiosincrasia colombiana, cuando se trata de realizar un festejo que convoca a las más tradicionales fiestas, donde el alcohol y la alegría no faltan.

Para el director, Juan Camilo Pinzón, la trama intenta mostrar que a la hora de la fiesta el licor no distingue entre clases sociales.

"Lo que se quiere mostrar es cómo el licor no distingue entre estratos, ni clases sociales, y que puede llegar a causar los mismos estragos tanto en una cancha de barrio como en un exclusivo campo de golf".

Es así como la trama se centra en sencillas



Walter Luegas y parte del elenco de Una vez al año no hace daño 2

historias cotidianas que capturan el espíritu festivo de los colombianos, consumados a la fiesta y que siempre encuentran un motivo para celebrar.

Dirigida por Juan Camilo Pinzón, quien ya ha trabajado con Dago García en "Uno al año no hace daño" (2014), "Carta al Niño Dios" (2014) e "In Fraganti" (2009).

Uno al año no hace daño 2 debutó en primer lugar en la taquilla de cine en Colombia, con más de 350 mil espectadores en su primer fin de semana, en 294 salas a nivel nacional. Tras el éxito que alcanzó se realizó esta segunda parte con una nueva trama, pero centrada en los personajes

que viven en el Barrio las Delicias.

La película busca continuar el esquema de taquilleros filmes como la exitosa saga El paseo (2010) y El paseo 2 (2012).

En esta historia, Marcos, en compañía de un camarógrafo,

continúa con la investigación que lo llevaría a demostrar que la alegría de los colombianos mezclada con el licor los hacen especialmente particulares. Es así como esta vez, Don Alvaro Rodríguez, el líder del barrio; su esposa Pilar, sus hijos Alvarito Jr. y Marcela, junto con algunos de sus vecinos, darán rienda suelta para celebrar el Día de la madre, una despedida de soltero, la

fiesta de Halloween y tradicional paseo de olla al río. Sin embargo, nadie sabe cómo van a terminar esas celebraciones donde el alcohol no falta. Esta película también cuenta con la colaboración de Walter Luengas y Jacques Toukhmanian.

La película puede verse, el domingo 22 de mayo a las 9:15pm ET/6:15pm PT & a las 11pm ET/8pm PT, Waldo Urrego y Aida Morales protagonizan la comedia colombiana Uno al año no hace daño 2.

**Diga
Lo Lei En
LA VOZ**
www.lavoznj.com